



Vernissage de l'exposition « Kerkennah : l'archipel des possibles »

Mercredi 30 mars à 18h00

La Plateforme - Place de Verdun



Dans le cadre du jumelage entre les villes de Grenoble et Sfax, 17 étudiants de Master 2 « Développement territorial » de l'UPMF ont effectué du 29 février au 9 mars 2016 un atelier à Kerkennah (archipel tunisien au large de Sfax).

Ils ont développé 3 micro-projets :

- La création d'une centrale d'achat pour le secteur de la pêche, véritable poumon économique de l'île, pour mutualiser les ressources et ainsi faire baisser le prix des matériaux et soutenir les entreprises en difficulté.
- La création de maisons et de tables d'hôtes intégrées dans un circuit de tourisme solidaire
- La création d'ateliers artisanaux avec les produits dérivés du palmier, qui permettra la transmission des savoir-faire relatifs aux matériels de pêche, de mobilier, de textile dans une démarche de développement du tourisme solidaire.

Du 30 mars au 30 avril 2016, les étudiants exposeront leurs photographies à la Plateforme. Pour le vernissage, mercredi 30 mars, ils présenteront également leur carnet de voyage et le proposeront à la vente. Les bénéfices permettront d'envisager l'atelier de la promotion 2017.

Comptant sur vous pour relayer l'information,
Cordialement

Service presse – Adeline SUPPO 04 76 76 39 21 / 07 86 64 46 64